



6 Pièces

336 m²

Réf. V1597MGS

3 750 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégance et quiétude totale pour cette villa contemporaine neuve de 336 m², offrant un cadre de vie luxueux entre nature et sérénité. Séjour lumineux avec cuisine ouverte, baies vitrées panoramiques toute hauteur et piscine exotique. 5 suites dont une master en rdc. Terrain plat d'env. 2000 m², exposé sud, sans vis-à-vis, garage et nombreux stationnements. Vue imprenable sur le golf et le village d'Opio.

Elegance, total peace and quiet for this new contemporary villa of 336 m² offering a luxurious setting for a lifestyle blending nature and serenity. Light & airy living room with open-plan kitchen, panoramic full-height picture windows, and an exotic swimming pool, 5 suites including a Master on the ground floor. Flat grounds of approx. 2,000 m², facing south, not overlooked, garage + parking space for several cars. Unimpeded views of the golf-course and village of Opio.

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com